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S IT ZUN G S NI E DE R S C HR I F T  
 

Gremium 
 

Sportausschuss 
Sitzungsort 

Sitzungssaal, 2. OG, VG I, Hauptstraße 14, 58332 Schwelm  
Datum 

07.11.2022 
Beginn 

17:00 Uhr 
Ende 

17:40 Uhr 

 
Zur heutigen Sitzung sind folgende Damen und Herren ordnungsgemäß eingeladen 
worden und sind anwesend: 

 
Mitglieder 

 
Karsten, Udo    
Schier, Klaus Peter Vertretung für Herrn Bosselmann 

Schier, Saskia Jacqueline    
Göbel, Andre    

Hofsommer, Guido    
Müller, Michael    
Abels, Volker    

Stark, Peter    
Riess, Reiner    

Halbe, Kai    
Kranz, Jürgen    
Dülm, Marc    

 
beratende Mitglieder 

 
Mittelmann, Klaus    
 
Vorsitzender 

 

Kampschulte, Matthias    
 
1. stellv. Vorsitzender 

 
Weidner, Johnnie    

 
2. stellv. Vorsitzender 

 

Meckel, Klaus    
 
Sitzungsteilnehmer/innen der Verwaltung 

 
Kauke, Marcus    

Passehl, Margit    
Peters, Hildegard    

 
Schriftführerin 

 

Söhner, Edeltraud    
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Abwesend: 
 
Mitglieder 

 
Bosselmann, Ralf Vertretung durch Herrn Schier 

 
beratende Mitglieder 

 

Senpolat, Esengül    
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

  

A Öffentliche Tagesordnung 
 

1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch die*den 
Vorsitzende*n 

   

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 

   

3 Anträge zur Tagesordnung    

4 Niederschrift zur Sitzung vom 13.06.2022 - 
Kenntnisnahme und Feststellung öffentlicher Teil - 

   

5 Mitteilungen    
6 Haftmittelproblematik in der SchwelmArENa    
7 Sportförderung nach den Sportförderungsrichtlinien 

(SFR) im Jahr 2022 

162/2022 

8 Fragen der Einwohner*innen an den*die Vorsitzende*n    

9 Fragen / Mitteilungen des Ausschusses an die 
Verwaltung 
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 A Öffentliche Tagesordnung 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch die*den 

Vorsitzende*n 
   

 
Der Vorsitzende des Sportausschusses begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die 
Sitzung.  

 
     
2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Beschlussfähigkeit 
   

 

Im Anschluss stellt er fest, dass form- und fristgerecht zur Sitzung geladen wurde 
und der Ausschuss beschlussfähig ist.  

 
     
3 Anträge zur Tagesordnung    

 
keine 

 
     
4 Niederschrift zur Sitzung vom 13.06.2022 - 

Kenntnisnahme und Feststellung öffentlicher Teil - 

   

 
Der Vorsitzende fragt die Ausschussmitglieder, ob Änderungs- oder 

Erweiterungsanträge zur Niederschrift zur Sitzung vom 13.06.2022 vorgetragen 
werden möchten. 

 
Nachdem nach wiederholter Nachfrage keine Anträge zur Niederschrift gestellt  
werden, stellt er Kenntnisnahme fest. 

 
     
5 Mitteilungen    

 
Herr Kauke berichtet über die Anfang September gemeinsam mit dem 

Stadtsportverband begonnenen Überlegungen zum Thema Energiesparproblematik 
und der daraus resultierenden Maßnahmen.  

 
Ein Austausch mit den Fußballern auf dem Sportplatz An der Rennbahn habe 
bedauerlicherweise nicht stattgefunden. Ein kurzfristiger Termin werde bereits 

koordiniert. Als nächstes sei für Anfang Dezember ein Erfahrungsaustausch mit dem 
Stadtsportverband und Vereinsvertretern vorgesehen. 

 
Herr Kampschulte nimmt Bezug auf den Antrag der BIZ-Fraktion hinsichtlich des 
Vorschlags Calisthenics-Geräte anzuschaffen. Hierzu habe zunächst eine Befragung 

der Jugendlichen stattgefunden. Die Anregungen der BIZ-Fraktion werden in die 
Planung und Gestaltung der Wilhelmshöhe mit einbezogen.   
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6 Haftmittelproblematik in der SchwelmArENa    

 
Herr Kampschulte erklärt, dass das Thema vorsorglich auf die Tagesordnung 
genommen worden sei, um erste Informationen der Handballer über den Einsatz des 

haftenden Handballs zu erhalten. 
 

Da keine Handballer anwesend seien, werde er die Angelegenheit erneut für die 
nächste Sportausschusssitzung vorsehen, Kontakt zu den Sportlern aufnehmen und 
sie zur Sitzung einladen. 

 
     
7 Sportförderung nach den Sportförderungsrichtlinien 

(SFR) im Jahr 2022 
162/2022 

 

Kenntnisnahme festgestellt 
 

     
8 Fragen der Einwohner*innen an den*die 

Vorsitzende*n 
   

 
Keine 

 
     
9 Fragen / Mitteilungen des Ausschusses an die 

Verwaltung 

   

 

Herr Karsten erkundigt sich, wann die Beachvolleyballanlage eingezäunt wird. 
Herr Kampschulte teilt mit, dass er heute die Info erhalten habe, dass die 
Zaunanlage in der 48. KW errichtet werde. 

 
Herr Meckel erklärt, dass er von einem Anwohner des Hallenbades angesprochen 

worden sei, dass von diesem laute nächtliche Geräusche ausgehen. 
Herr Kauke versichert, die Meldung mitzunehmen und die Gründe hierfür zu 
hinterfragen. 

 
Anschließend beantwortet Herr Kampschulte eine Rückfrage des Herrn Meckel zu 

der unterschiedlichen Höhe der Sportfördermittel an die einzelnen Vereine.  
 
 

   
 

 
 
Unterschriften zu den Seiten 1 bis 4 der Sitzungsniederschrift vom heutigen Tage. 

 

Schwelm, den 08.11.2022 Schriftführung 
gez. 

Söhner  

Der Vorsitzende 
gez.  

Kampschulte 
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